



Elegidas las mejores competiciones de milla, 10k, Medio maratón, Maratón y 100 km

Las mejores carreras de España

Por RFEA (Gerardo Cebrián), 07-11-2013

La Real Federación Española de Atletismo ha hecho público su listado de las mejores carreras de España. La capacidad organizativa, la antigüedad en el Calendario RFEA, el número de atletas participantes, el nivel deportivo de la competición y el nivel de los atletas que compiten en cada cita -basado en una puntuación que se obtienen función del puesto que ocupan en los ranking de España y del mundo- son los parámetros utilizados para elaborar esta clasificación

Una vez sumados cada uno de esos conceptos, se hace una media de las tres últimas ediciones celebradas y la carrera que obtiene la mayor puntuación se encarama en lo más alto de cada una de las cinco clasificaciones distribuidas por distancias. Esas cinco categorías son las siguientes. Millas, Pruebas hasta 10km, Pruebas hasta Medio Maratón, Maratones y por último Pruebas de 100Km.

En la categoría de Millas, dos organizaciones burgalesas, la **Milla Urbana Caja de Burgos** y la **Milla Urbana de Aranda de Duero**, ocupan la primera y tercera posición, con la Milla Internacional de Berango en el segundo escalón del podio.

La **San Silvestre Vallecana Internacional** continúa instalada en la primera posición en la categoría de **10Km** con una puntuación espectacular, seguida de lejos por el 10Km Villa de Laredo y los 10Km Villa de Madrid.

En la categoría de **Medio Maratón** el primer puesto corresponde a la carrera que se celebra en **Madrid**, seguida muy de cerca por la que se disputa en **Valencia**, con el medio maratón de **Granollers** en la tercera plaza.

Por último, en la distancia reina de las carreras en ruta, el **Maratón**, la clasificación es esta: **Maratón de Barcelona**, **Rock and Roll Maratón de Madrid** y **Maratón Divina Pastora Valencia**.